

# **CUIT COMITENTE**

30-58125605-8

# LEGALIZACIÓN - RESOLUCION Nº 415 C.D.

#### **DENOMINACION COMITENTE**

CLUB ANDINO BARILOCHE

**INFORME** 

BALANCE GENERAL AL 31/12/2020 - EJERCICIO ECONOMICO Nº 90



**CUIT PROFESIONAL** 

20-24860251-2

**MATRICULA** 

Tº V - Fº 189

C.P.C.E. RIO NEGRO

30-51967981-3

LEGALIZACION LUGAR Y FECHA

0011-00006967

Bariloche (R.N.), 11 de Mayo de 2021

#### **OBLEA CONSEJO**

EL CONSEJO PROFESIONAL DE CIENCIAS ECONOMICAS DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO de acuerdo a las facultades otorgadas por el Decreto Ley 199/66, Resolución de CD Nº 415 y la Ley 20488 (art. 21, inc. I) legaliza el Informe Profesional de fecha 15 de Abril de 2021 perteneciente a:

CLUB ANDINO BARILOCHE

y declara que la firma en dicha actuación profesional se corresponde a:

#### JUAN SEBASTIAN KAST

Tº V - Fº 189

registrado/a en la matricula de CONTADORES PUBLICOS y que se han efectuado los controles de matricula vigente, y control formal del Informe Profesional que signa, no implicando estos controles la emisión de un juicio técnico sobre la tarea profesional.

ALEUY Firmado digitalmente por ALEUY Clelia Analia Fecha:

Analia 2021.05.11 10:43:12-03'00'

Firma del Representante del Consejo Profesional de Ciencias Económicas

Verificación Oblea: https://cpcerionegro.org.ar/verificacion-de-obleas-web/

Domicilio legal: 20 DE FEBRERO Nº 30 – 8400 – SAN CARLOS DE BARILOCHE - RIO NEGRO.

# ESTADOS CONTABLES Y MEMORIA

# AL 31 DE DICIEMBRE DE 2020

# **EJERCICIO ECONOMICO Nº 90**

# **INICIADO EL 01 DE ENERO DE 2020**

# FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2020

Genoveva Eguren Secretaria Gonzalo Caride Tesorero Martin V. Enevoldsen
Presidente

Marcelo Deza Ernesto Cingolani Titulares Revisores de Cuentas

Juan S. Kast Contador Público (U. SAL) C.P.C.E. R.N. T° V F°189

Firmado al solo efecto de su identificación con mi informe de fecha 15 de abril de 2021

20 de Febrero Nº 30 - 8400 - San Carlos de Bariloche - Río Negro

# NOMINA DE AUTORIDADES

# Comisión Directiva

ENEVOLDSEN, Martín Victor Presidente:

Vice - Presidente: MARQUEZ, Fernando EGUREN, Genoveva Secretario:

Tesorero: CARIDE, Gonzalo

Vocales Titulares: ORDOÑEZ, Juan Pablo

> AYERZA, Eugenio MORESCHI, Julio MASSA, José Alcides

BRUNORI, Nicolas

Vocales Suplentes: DESIDERI, Leonardo

CANEPA, Paula

# **Revisores de Cuentas**

Titulares: DEZA, Marcelo

CINGOLANI, Ernesto

ARKO, Antonio Suplente:

# Tribunal de Etica

Presidente ASUAD, Ariel

Vicepresidente CARAM, Elizabeth

Secretario BAGUR CRETA, Jorge

Vocales Titulares: JUNG, Hugo

OJEDA, Vicente

Vocales Suplentes: SLIPEK, Alfredo

ROSENKJER, Pablo

Genoveva Eguren Secretaria

Martin V. Enevoldsen Presidente

Gullen

Nro. Legalización 0011-00006967

Gonzalo Caride

Tesorero

Juan S. Kast Contador Público (U. SAL)

C.P.C.E. R.N. T° V F°189

Firmado al solo efecto de su identificación con mi informe de fecha 15 de abril de 2021

Ernesto Cingolani Marcelo Deza

**Titulares** 





# Señores Socios del Club Andino Bariloche:

Ponemos a vuestra consideración la memoria 2020 que significa un resumen de las actividades y acontecimientos compartidos durante el ejercicio iniciado el 1° de enero de 2020 y finalizado el 31/12/2020. El año 2020 fue un año que recordaremos por la pandemia del Covid 19, que a partir del 19 de Marzo 2020, implico reinventarnos y adaptarnos a las nuevas modalidades de comunicación, de planificación y ejecución de las distintas actividades, en un marco de gran incertidumbre. Así, transitamos el año 2020, logrando continuar con nuestros objetivos, con el apoyo permanente de los socios, acercando propuestas y alternativas, y con el acompañamiento de nuestros empleados, con quienes llegamos a acuerdos laborales, de manera de poder sostener la planta permanente, ante la reducción de los ingresos presupuestados sin pandemia.

Socios: al 31 de diciembre llegamos a la cantidad de socios 2483, divididos en las siguientes categorías: socios activos 1461; socios benefactores 59; cadetes 324; Infantiles 434; Honorarios 22 y Vitalicios 183.

En primer lugar, agradecemos el trabajo de los socios, que desinteresadamente, y con un fuerte compromiso y pasión por las actividades del club integran las distintas subcomisiones, a saber: Sub comisión de Esquí – Integrantes: Caride Gonzalo, Kast Juan, González Abdala Marcela, Baldovino Gubelin Claudia, Ayerza Eugenio , DeBarba Diego, Hernández Arakelian León , Moreschi Julio , Desideri Leonardo y Ojeda Diego .

Sub Comisión de Refugios-Integrantes: Marquez Fernando, y Enevoldsen Martin.

Sub Comisión Geda-Integrantes: Carra Vito, Pellegrina Jorge, García Bertone Armando, Dordoni Liliana, Eguren M. Genoveva, Campos Luciana, Juan Carlos Mársico, Antonuk Lidia, Martínez Horacio, Schiavo, Liliana y Santini, Alexis.

Sub Comisión Carreras de Aventura Integrantes: Andrés Martínez Infante, Martín Cepi Raffo, Iván Bonacalza, Gonzalo Martínez Infante, Juan Pablo Pantano, Daniel Azzarri, Gabriel Acerbi, Betty Slipek y Federico Sinso.

Sub Comisión de Escalada- Integrantes: Brunori Nicolás, Finster Martin, Massa Alcides, Ruffini Federico, Leira Sergio y Bauer Pablo.

Comisión de Auxilio-Integrantes: Jefe: Raffo Martin y Sub Jefe: Cachazo Ariel.

A cargo de la Gerencia y Administración:

Administración: Gerente ejecutivo, el Lic. Jorge Fabián Mroz, quien es acompañado en la labor administrativa por Alejandra Fernández, Natalina Zandegiacomo, Teresa Vera, Fernanda De Boeuf, quien renuncio en fecha 17/12/2020 y Marcos Huenchupan.

Prensa y difusión: a cargo de:

Diseñador: Martínez Infante, Gonzalo.

Prensa: María Fernanda Guerra

Imagen: Martin Seré

Los asesores del Club con abono son: Profesionales CAB:

Arquitecto: Maximiliano Álvarez Prensa: María Fernanda Guerra

Atención y actualización programa: Pablo Hachmann.



#### Ad Honorem:

Biblioteca: se ha realizado un trabajo permanente de actualización, a cargo de María Angélica Perica Urtubey y Annelise de De la Cruz.

Escribanía Maldonado por la permanente colaboración Ad Honorem.

En el 2020, se continuo trabajando en el proyecto presentado por Rolando Garibotti , en la digitalización de los anuarios, revistas y boletines del Club , que recopilan la historia de la actividad de montaña y el esquí en la zona de Bariloche, la Patagonia y el país. En ellos están asentados los nombres de los pioneros, el descubrimiento de diversos lugares, las rutas de escalada, y las competiciones de esquí. También, los archivos con la historia de la creación de los refugios, el trabajo de la comisión de auxilio, y otros temas que van de lo anecdótico a lo científico. Son documentos de un alto valor cultural, con el propósito de crear un archivo virtual de libre acceso.

Este es un proyecto que desarrolló con el departamento de lingüística de la universidad de Innsbruck, Austria, grupo que ya había hecho proyectos similares, con los clubes alpinos austriaco, Alemán y Neozelandés. Allí trabaja Milena Peralta Friedburg, originaria de Bariloche, ex-socia del CAB, e instructora de esquí.

Con la ayuda de las bibliotecarias Annelise de la Cruz y Perica Alder, y también de Toncek Arko, Rolo escaneó las casi 7000 páginas de publicaciones del CAB. Una vez escaneados los envió a Milena, quien hizo el reconocimiento de texto de los archivos. Siendo que son casi 7000 páginas, se convoco a la colaboración de socios o amigos del club que estuvieran dispuestos a leer y corregir un anuario o revista.

#### **CONVENIO CON LA ASOCIACION DE ATLETISMO**

Con fecha 23/02/2020, fue firmado un convenio con la Asociación de Atletismo a partir del cual se realizarán unas obras de puesta en valor de la pista ubicada en el kilómetro 6,500 de la avenida Pioneros.

A través de este convenio, realizaremos una inversión para contar con un centro de mediano rendimiento, con palestra y distintos circuitos, además del cierre perimetral del predio. El convenio contempla la construcción de vestuarios y baños.

En el acto, el presidente Martín Enevoldsen, resaltó que "es una manera de devolver a la comunidad lo mucho que nos ha dado a cada una de estas instituciones". Recordó que "por el mes de noviembre 2019, se acercó Tito Ferrería y me entregó los planos para lo que el pretendía para esta pista de atletismo. Hoy Tito está más presente que nunca, donde quieras que estés te mandamos un abrazo y tu sueño está cumplido". Por su parte, la presidenta a cargo de la Asociación de Atletismo, Laura Soria, expresó que "todos saben de mi lucha para que se logre algo con una pista de atletismo en Bariloche" y agregó que "lamentablemente perdimos una que mandaba Nación, pero los palos en la rueda no nos hicieron bajar los brazos". Reconoció que a lo largo del tiempo se hizo difícil mantener esas ocho hectáreas

y tras muchos años y gestiones, y luego de haber pedido ayuda "de todas las formas y a todos los

gobiernos", llegó la oportunidad con el Club Andino, que estaba buscando predio y la asociación buscando quién la pudiera ayudar con semejante predio".

Nos sentimos muy orgullosos y comprometidos con este proyecto, ya que entendemos como un gran logro para nuestros socios y la comunidad barilochense.

Actividades e informes de las subcomisiones

#### **COMISION DE AUXILIO**

Nro. Legalización 0011-00006967

Durante el año 2020 la Comisión de Auxilio tuvo alrededor de 40 llamados de pedido de auxilio en su gran mayoría por personas extraviadas o demoradas. Nuevamente se contó con la presencia del helicóptero de Plan Nacional de manejo de fuego y su predisposición para acortar los tiempos de rescate. También se utilizaron las embarcaciones de Prefectura y Parques Nacionales para agilizar las evacuaciones.

A lo largo de los meses los integrantes voluntarios se capacitaron en distintas técnicas:

Autorescate en roca dictado por Luciano Fiorenza

Rescate en aguas blancas dictado por Lucas Mercado

Práctica integral de búsqueda y rescate en avalanchas coordinado por subcomisiones de la CAX Asimismo, la subcomisión canina continuó con las prácticas con los canes con los aparatos y en el Cerro Catedral durante el invierno en entrenamientos de búsqueda en avalancha. Cuentan actualmente con dos guías experimentados como colaboradores que están preparándolos para rendir el examen de obediencia a principio del 2021.

Como todos los años la CAX dió la seguridad en las carreras organizadas por la subcomisión de carreras de aventura del club: Trail de los Filos y 4Refugios. Para enero 2021 la SCA está organizando una Vertical CAX a total beneficio de esta comisión que además de la carrea habrá charlas y caminatas temáticas.

Se recibieron importantes donaciones en dinero, material de búsqueda y alimentos para los canes por parte de rescatados, donantes y empresas.

Además, a través del sistema de cobro SICEI de la CEB la comunidad puede colaborar mensualmente. Se está próximo a terminar la construcción de las primeras 4 camillas Huiña que serán destinadas a refugios del club. Queda por hacer el ensamblaje de las partes y aplicar los accesorios.

En diciembre se trabajó en el diseño e impresión de un almanaque con contenido de la CAX para recaudar fondos.

Principalmente en el invierno se realizaron videos que se publicaron en las distintas redes sociales del club con temática propias de la estación:

Conceptos básicos de avalancha y equipamiento de seguridad

Hipotermia

Recomendaciones al salir de la montaña

Además, se dio una charla de primeros auxilios invernales mediante una plataforma no presencial. La misma tuvo una concurrencia de 150 participantes de todo el país. No tuvo costo alguno para los oyentes, se pidió una donación de alimentos no perecederos que fueron donados en su totalidad al comedor Aliwe de nuestra ciudad.

Por otro lado, fuimos invitados a exponer sobre nuestro trabajo en el curso de rescate de invierno y verano que la Escuela Militar de Montaña impartió a sus miembros. Se expuso sobre binomios, rescate técnico, rescate organizado en avalancha y funcionamiento de la comisión de auxilio. Por la noche, un binomio participó de un simulacro de rescate. Estas colaboraciones entre distintas instituciones enriquecen el conocimiento de las formas de trabajo facilitando luego el trabajo en conjunto frente la emergencia.

Lamentablemente en el mes de julio, Mario Ruiz, jefe de patrulla del centro de esquí de Cerro Catedral perdió la vida en una avalancha. Fueron incontables las veces que se trabajó en conjunto en prácticas, rescates y en la seguridad de carreras entre Mario y la CAX.

Además, falleció Chulengo Lamuniere, quien fuera miembro de esta comisión.

Ingresaron nuevos miembros aspirantes dispuestos a ofrecer su tiempo y conocimiento en forma desinteresada para ayudar a quienes lo necesiten.

Agradecemos infinitamente los aportes recibidos de la comunidad y del apoyo del Club Andino Bariloche, permitiéndonos continuar con nuestra labor.

# ESCUELA JUVENIL DE MONTAÑA DE SKI Y SNOWBOARD

La EJSS comenzó el año con un interesante proyecto de reforma de escuela que se vio truncado por la pandemia generada por el covid19.

Entre los meses de marzo y junio se trabajó en el análisis de todas las variables posibles para lograr anticiparnos en los posibles escenarios tan inestables que se vivían a nivel mundial. Logramos así generar con las autoridades municipales, clubes y el concesionario de cerro, un marco de desarrollo de actividad que nos permitiera trabajar con nuestra escuela durante la temporada invernal.

Así nos abocamos a la contratación del personal necesario para la elaboración de protocolos que estuvieran en línea con lo requerido por la autoridad sanitaria, y a su vez brindaran el mayor nivel de seguridad para el alumnado y las familias.

Recurrimos al acondicionamiento de los cursos a la medida de lo que se nos iba autorizando. Seleccionamos el personal necesario para lo atípico de la temporada, en distintas ocasiones nos reunimos con el plantel de profesores para llegar a un común acuerdo en el manejo de remuneraciones y tareas.

Después de muchas postergaciones se logró la apertura de la EJSS ya avanzado el mes de agosto. Gracias a la comunicación que se brindó desde el club con respecto a los protocolos y al nivel de seguridad sanitaria que se logró obtener y mantener, logramos que 77 alumnos concurran a la escuela, distribuidos de la siguiente manera:

Freeski temporada: 15 alumnos Freeski fines de semana: 18 alumnos Alpino competición: 20 alumnos

Snowboard: 3 alumnos Esquí de fondo: 21 alumnos



Nro. Legalización 0011-00006967

**Freeski** amplio su rango de edad a la categoría U12, con lo cual se generó un grupo de infantiles que pudo disfrutar de la montaña sin pertenecer al área de competición.

Respetando los protocolos en cuanto a las células de enseñanza y trabajo, de todas maneras pudo desplegar su clásica enseñanza con rotación de profesores, aportando cada uno de ellos sus máximas habilidades a los distintos grupos del área. La actividad estuvo orientada a acceder a todas posibilidades que ofrecía el dominio esquiable de Catedral. Se realizaron trabajos en pista para mejorar la técnica de ski alpino, se accedió al parque para acercar a los alumnos a técnicas de Freestyle y se exploró la montaña fuera de las pistas con el objetivo final de lograr que los alumnos sean esquiadores fuertes técnicamente en cualquier tipo de terreno y condiciones de nieve.

**Alpino Competición** se dedicó a reforzar la técnica accediendo a un área de entrenamiento que determino CAPSA, logrando trabajar en permanente organización y armonía con los otros clubes de la ciudad. Ante la falta de competencias de toda índole, intercalaron entrenamientos en trazados con esquí libre, accediendo de esta manera a los beneficios de una temporada sin tensiones de

viajes y carreras, disfrutando del deporte en toda la montaña y priorizando así la diversión y la interrelación con sus pares.

Es importante destacar que por cuestiones de protocolo no se pudieron brindar cursos para menores de 10 años. De todas maneras, por medio de las clases privadas a socios, muchos de nuestros alumnos más pequeños pudieron disfrutar de la montaña

Con un gran esfuerzo de la coordinación y profesores de todas las áreas, se logró cumplir con los días estipulados en cada una de las contrataciones sin acudir a la política de reintegro, situación que genero un enorme agradecimiento de parte de las familias hacia el Club.

El balance de temporada fue óptimo en cuanto al cuidado epidemiológico, a la cantidad de días esquiados y a la receptividad manifestada por las familias. Nos arrojó un déficit el balance económico (previsible para esta temporada), el cual fue soportado desde las arcas del Club.

Pasada la temporada y por distintos motivos, nuestra subcomisión se redujo en cantidad de integrantes. Cerramos el año con el proyecto de adecuar la escuela a la nueva realidad país, crear una línea de trabajo sustentable a mediano y largo plazo y a la elección de un nuevo director.

Avanzamos en la confección de manuales para las distintas áreas que nutren la escuela, proponiéndonos generar una identidad de escuela que trascienda los referentes y entrenadores a cargo.

Trabajamos fuerte para consolidar la actividad CAB en movimiento, con la idea de generar responsabilidad y compromiso en los alumnos y las familias sobre la idea de entrenarnos todo el año, y consolidar desde nuestro lugar la idea del Club 365.

En ese sentido gestamos una nueva e interesante actividad: Skate CAB, que complementa las actividades de snowboard y freeski de nuestros alumnos.

#### **ESQUI DE FONDO**

El año 2020 empezó muy bien con nuestra actividad, teniendo varios esquiadores entrenado y participando de competencias en hemisferio norte, por un lado bajo el entrenador de FASA y participando de competencias FIS estaban los atletas Franco Dal Farra y Cecilia Domínguez, Franco también finalizo su temporada con una muy buena participación en el mundial Junior en Alemania, producto de la pandemia debió volver anticipadamente de Europa mediados de marzo, por otro lado estaba el equipo Junior con Lola Lovisolo y Alexander Milencovic realizando una importante gira de competencias y entrenamiento previos a los YOG 2020, el pre equipo estaba integrado por Bruno Muñoz, Mateo Sauma, Pedro Cotaro, Ignacio Perez de San Roman, Zoe Ojeda, Agustina Groetzner y Nahiara Gonzales del Club Andino Caviahue como invitada, logrando finalmente clasificar con 4 atletas para los Juegos de Lausanne 2020, Mateo, Pedro, Agustina y Zoe, destacándose la participación de Agustina y Mateo, sobre finales de enero los atletas fueron regresando sin inconvenientes.-

Después producto de la pandemia debimos interrumpir la preparación física en equipo, lo que genero algo de deserción y desencuentro de los chicos, para la temporada invernal se trabajo muy ligado a FASA y CAPSA para lograr que los chicos puedan esquiar, logrando dicho objetivo, fue una temporada atípica, en primer lugar por la ausencia de la escuela de esquí de fondo que debido a los protocolos de CAPSA no nos permitió activarla, y por otro lado tampoco se realizaron eventos deportivos, lo que desmotivo aun mas a algunos de los chicos.-

Para temporada hemisferio norte logramos que Agustina Groetzner, junto a una gestión de FASA se pueda sumar al trabajo, entrenamiento y competencias a un equipo privado de Bozeman (EEUU), donde participo de varias competencias.-

Por otro lado y rumbo a Europa viajaron Mateo Sauma y Franco Dal Farra, quienes hicieron una importante gira de entrenamiento y competencias junto al entrenador del equipo nacional con miras a participar del campeonato del mundo previsto para febrero 2021 en Alemania.-

#### Escuela de Escalada

Si bien durante el 2020, producto de la pandemia de COVID-19 y las medidas preventivas en torno al mismo, no fue año con demasiada actividad, si pudimos empezarlo y terminarlo haciendo lo que más nos gusta, jescalar en roca!

En los meses de enero y febrero salimos con los grupos de adolescentes y niños/as y con el grupo de adultos, siendo los profesores de las salidas Facundo Olmos y Piero Zanzoterra, además de las salidas de semanales de medio día se llevó a cabo un campamento de 2 días a Valle Encantado.

Luego de un corte producto de la cuarentena preventiva y ante la imposibilidad de usar el muro indoor de la EMM o contar con otro espacio cerrado, retomamos la actividad en noviembre saliendo a escalar en roca una vez por semana con cada uno de los grupos, niños/as, adolescentes y adultos. Los profesores de los mismos fueron Francisca Bonacalza y Facundo Olmos, José Bonacalza y Martin Finster, y nuevamente José Bonacalza y Facundo Olmos, respectivamente. Una de las novedades fue la incorporación de niños/as de 5 y 6 años a las salidas de escalada en roca, lo cual mantendremos para el 2021. Los destinos de las salidas de medio fueron Cerro Ventana, Piedras Blancas, Genesis, Esandi, Valle del Puma, entre otro. También se hizo un campamento de escalada con destino Valle Encantado.

#### **CARRERAS DE AVENTURA**

La SCA es la subcomisión de carreras de aventura del club, encargada de organizar competencias deportivas en la naturaleza.

Se realizaron las siguientes carreras de aventura:

- 4Refugios
- Trail de los Filos:

# 4Refugios

La carrera 4 Refugios se corrió el 22 y 23 de febrero 2020. La carrera se subdivide en 5 distancias : 4R Non STOP, 4R Clásica, 3R , 2R , 1R y se suma 4R Kids .

# Los resultados de la 4 R non Stop fueron:

- 1°) Santos Gabriel Rueda.
- 2°) Pere Aurell Bove.
- 3°) Franco Hernán Oro

#### **4R Non Stop Damas**

- 1°) Ragna Debats
- 2°) Tania Diaz
- 3°) Veronica Ramirez



#### TRAIL DE LOS FILOS

El 26 de Enero 2020 se desarrollo la segunda edición del Trail de los Filos. Se llevo a cabo en dos modalidades. Una de 26 km, cuyo recorrido es por senderos agrestes, bosques de lenga, pedreros, filos de montaña, arroyos, 3 lagos (Gutiérrez, Toncek, Schmoll), y refugios de montaña Piedritas y Frey.

Y una segunda modalidad de menor distancia, de 14km aproximadamente.

En General Damas 14 km, clasificaron:

1° Marta Kucij 2° Gabriela Aldana 3° Silvina Chiappero

En General Damas 26 km, clasificaron:

1° Nadia Bernardis, 2°) Tamara López - 3°) Virginia Susana Pitte.

En General Caballeros 14 km. clasificaron:

1° Marcos Painemilla - 2°) Tobías Barucco y 3°) Francisco Vásquez.

En General Caballeros 26 km, clasificaron:

1° Sergio Gustavo Peryra – 2° Edgar Darío Rios y 3° Marco Augusto Vidoz



Nro. Legalización 0011-00006967

#### GEDA -GRUPO EXCURSIONISTA DE ADULTOS

Transitando la Temporada N° 37 y para inaugurar el 2020, el GEDA comenzó con la excursión al Cajón del río Azul, en El Bolsón. Hacía años que no íbamos, y grande fue la sorpresa al ver los cambios: estacionamiento organizado, oficina provincial para el trámite de permiso de trekking. Participaron 34 socios y fue una salida muy gratificante. Y llegó febrero, e hicimos una de las salidas más enriquecedoras de la temporada, dos días en la Comunidad Anecón, en cercanías de la localidad de Clemente O'Nelli. Como esta vez no subiríamos al volcán Anecón, salimos a un horario normal y por la Ruta Nacional 23 todo era disfrute del paisaje estepario, tan rico de colores dorados, formaciones rocosas y fauna a descubrir. Llegamos a la Escuela 197 donde nos aguardaba Matías Prafil y Casimiro, el Agente sanitario. Bajamos todo lo que habíamos llevado para las 16 familias del entorno y por eso, armamos 16 bolsos con productos variados que paliarían un poco el aislamiento en que viven-.-Participaron de esta salida, 20 socios, quienes subieron al cerro La Señal A mediados de febrero, un grupo de 28 socios, subieron a Cerro Blanco, en la zona del Challhuaco. Ya promediaba el verano y aprovechando el calor, fuimos a pasar el domingo al Lago Steffen, que con sus aguas tibias invita a pasar un día relajado con caminatas light.- Primera parada infaltable, el Mirador de la Laguna Huala hue, siempre cambiante con ese marco increíble de bosques, montañas y lagos lejanos.- Llegamos hasta la embocadura del Río Manso, que busca incansable, su salida al Océano Pacifico. Luego atravesamos bosque de radales y retamos hacia el inicio de la senda hacia la Cascada Gia - voco, o agua del arriero. Apenas dos semanas después, sintiéndonos un poco turistas, varios vehículos 4 X 4 subieron al grupo hasta el Refugio Encantado, para hacer un ascenso al Pico Magnat, uno de los promontorios del Imponente Cerro López. Senderos nuevos, un resto de nieve con cuevas a medio derretir. Almuerzo gozando de una de las vistas más abarcantes de Oeste Y, cuando el grupo de apoyo y Roni pensaban en la próxima salida.....estalló la pandemia, palabra nueva para muchos. Y Parques Nacionales cerró todos los senderos del Parque, y nos llenaron de recomendaciones, de limitaciones, de temores bien fundados y de cuarentenas largas.-Y nos quedamos sin las esperadas salidas de otoño, y sin fiesta de fin de temporada. Pero nos quedo mucho, pero mucho tiempo libre para ver y ordenar las fotos, para ordenar el equipo hasta la primavera. Pero el Geda es fuerte, incansable, soñador, y como el cóndor andino, esperará en su cueva que amaine la tormenta, para levantar vuelo otra vez y recorrer en libertad las tierras patagónicas.

Llego septiembre 2020, y por disposición de APN, aun los mayores de 60 años, no podíamos realizar actividades, por tema pandemia. Llegamos a diciembre 2020 y empezamos a organizarnos para el próximo año y nuestra temporada N° 38.

#### Escuela Juvenil de Montaña

Nro. Legalización 0011-0000696

Octubre 2020- Por primera vez en varios años arrancaron las actividades de la EJM en Primavera, debido a la ausencia de clases presenciales en los colegios a causa de la pandemia de Covid-19 y a la necesidad de las familias de que los chicos realizaran actividades al aire libre luego de finalizado el invierno. Las actividades arrancaron el 21 de octubre, con la dirección de Camila Chamizo. La escuela se desarrolló a lo largo de octubre hasta diciembre con la participación de 39 alumnos el primer mes y 59 el segundo, divididos en los grupos tradicionales de águilas, pumas y cóndores y con 8 salidas diarias por mes, (dos veces por semana). En este formato de primavera no se utilizo transporte para evitar contagios. Esto permitió bajar los costos de la escuela y que las salidas fueran más accesibles.

Mientras los grupos de los mas grandes seguían con sus actividades dos veces por semana, conseguimos el 9 de noviembre poder comenzar las actividades con los mas pequeños (picas y minipicas), En total, se sumaron 16 picas y mini picas. Su comienzo fue tardío ya que no se habilitaban las actividades para ese rango etáreo desde los protocolos de la municipalidad. De todas formas, pudieron realizar un mes de actividad, también dos veces por semana hasta el 12 de diciembre.

En Diciembre se promocionaron las inscripciones para el verano de la EJM, pensando en volver al formato tradicional de la escuela con salidas de varios días de duración y con pernocte. Se elaboraron y se revisaron los protocolos sanitarios con los que trabajaríamos en el verano, siguiendo con el sistema de "burbujas" implementado en la primavera.

Se realizo la selección de profesores y guías que estarían frente a los grupos de la escuela y las planificaciones de las salidas de Enero y Febrero.

Se realizo durante diciembre también, una reunión de padres online para darles la bienvenida y evacuar dudas sobre la actividad y los protocolos.

#### **REFUGIOS**

Se trabajo durante el año 2020, en protocolos junto con Sebastian Baumman, a efectos de estar preparados ni bien APN, autorizara la apertura de nuestros refugios. Se mantuvo un permanente dialogo con los concesionarios, ya que la situación de cierre a partir de marzo 2020, significo un fuerte impacto para todos, lo que derivo en renegociación y acuerdos con el canon 2020. La apertura de los refugios se autorizo en Noviembre 2020. Se implemento el Registro de socios para ser firmado por los socios en cada refugio, a efectos de evaluar la cantidad de socios que utilizan y pernoctan en los mismos.

#### **OTRAS ACTIVIDADES**

Con el espíritu de continuar brindando a los socios otras actividades, se continuo con los cursos de kayak, a cargo de Rodrigo Merino, Buceo, Fotografía y Bicicleta MTB, a cargo Martin Raffo y Bojan Magister y Entrenamiento de Running.

Para finalizar, deseamos recordar a todas las personas cercanas a la actividad de montaña, no sólo de Bariloche, sino también de los alrededores, que nos han dejado en este último año,. Es esta una simple reseña y con el fin de traerlos a la memoria, pues han sido importantes para nosotros y

merecen nuestro homenaje. Pedimos disculpas por las omisiones que inevitablemente se cometen en estas situaciones.

# PEDRO SISA - 23/01/2020

Lo recordamos por su trabajo como instructor de esquí y por ser parte integrante de una familia que tuvo el tradicional comercio de fotografía en Bariloche, el famoso Foto Charles. Asimismo fue un buen corredor de esquí.-

# PABLO ROSENKJAER - 07/02/2020

Nuestro querido Pablo, Socio del CAB, gran corredor de esquí, logrando títulos nacionales e internacionales. También fue un incansable dirigente deportivo, estuvo en su comisión directiva del CAB por muchos años, lo mismo que en la Federación Argentina de Esquí y Andinismo y fue miembro del Comité-Ejecutivo de la Federación Internacional de Esquí. Su esposa y sus hijos también fueron todos corredores de esquí.-

# **LUCAS GUERRERO - 29/02/2020**

Gran profesor de escalada en Bariloche, buen educador, dejó una marca positiva en sus alumnos donde les enseñó la escalada especialmente en muros o rocódromos. Lucas " el profe ", como muchos le decían fue un gran motivador, generoso, siempre dispuesto a transmitir todo lo que sabia y con muy buena onda. Muchos jóvenes hoy continúan practicando la escalada gracias al trabajo que hizo este profesor.-

## MILENA ARKO - 05/03/2020

Integrante de una tradicional familia de montañistas, socia vitalicia del CAB, esposa de Don Vislao Arko, notable y reconocido socio del CAB, pero también fue la madre de Toncek, Clemente, Gregorio y Tomás, sus dos primeros hijos allegados a la montaña, el esquí y el turismo. Tuvo por muchos años un albergue para mochileros reconocido internacionalmente, el Hostel Arko.-

# **JORGE ARDUSER - 27/04/2020**

Gran vecino, dedicado toda su vida a la actividad turística, incansable difusor de las bellezas de la zona y por ende, del montañismo y del esquí, contribuyendo con sus ideas y gestiones al crecimiento y posicionamiento de Bariloche, fue presidente del directorio del EMPROTUR, corresponsal de la Embajada de Suiza, cónsul en nuestra ciudad, Director de Turismo, y autor de varios libros excelentes detallando la vida hotelera y el conocimiento de la región.-

## RENATA MARIA MÜLLER – 11/05/2020

Socia del CAB, esquiadora y montañista, activa participante de todas las actividades del club, fotógrafa, ex integrante del grupo excursionista de adultos, recorriendo por varios años las montañas de Bariloche.-

# **RAUL "VASCO" IZAGUIRRE - 19/07/2020**

Escritor, poeta, creador de las populares Guías Regionales Argentinas y fundador de la Editorial Caleuche. Todo esto es sinónimo de libros de Bariloche. Gracias a él, muchos libros de montañismo salieron a la luz en los últimos años y se pudieron volver a editar otros antiguos. Con sus guías regionales, ayudó a la difusión de los atractivos naturales de Bariloche y la zona.-

## MARIO RUIZ - 27/07/2020

# Así lo recuerdan sus compañeros:

Mario era una persona de montaña, de un corazón enorme y mucha pasión. Un líder natural, que lo destacó su serenidad, paciencia y generosidad. Desde que ingreso a Catedral fue un ejemplo de superación, él sabía que quería ser Patrullero, trabajo y se capacitó arduamente hasta ser el Jefe de Patrulla de Catedral.

A Mario lo movía la pasión y su equipo lo acompañaba. Su norte era la seguridad y la prevención, cada día desempeñaba sus tareas y coordinaba a los patrulleros para ofrecer la mejor montaña a los visitantes, a sus compañeros y a él mismo.

Su partida dejará una huella imborrable para todos y un largo camino hacia adelante con su guía desde donde este. Mario va a ser el guardián de Catedral, ayer, hoy y siempre.

Para todos, nuestro reconocimiento y cariño, estarán en nuestros corazones por siempre. -

# PRIMOZ FORTUNAT MAROLT - 26/11/2020.

En las décadas de 1980 y 1990 tuvimos un buen socio, que trabajó muchísimo para el desarrollo del esquí infantil del CAB, el reconocido gringo MAROLT.-

Quedará con nosotros, en nuestra memoria, en nuestro corazón, como un gran socio. Era un buen tipo, macanudo, trabajador, perfil bajo y siempre dispuesto a ayudar en lo que sea.

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

Agradecemos la participación de cada uno de nuestros socios, que nos permiten continuar con el emblema de nuestro club, el amor a la montaña.

San Carlos de Bariloche, abril de 2020

Nro. Legalización 0011-00006967

**COMISION DIRECTIVA** 

Martín V. Enevoldsen Presidente





**DOMICILIO LEGAL:** 20 DE FEBRERO N° 30 - 8400 - SAN CARLOS DE BARILOCHE - RIO NEGRO.

ACTIVIDAD PRINCIPAL: ASOCIACIÓN CIVIL DEPORTIVA

INSCRIPCIÓN DEL ESTATUTO SOCIAL: Dto. P.E.N. 56.867 06/03/1940

**DE LAS MODIFICACIONES**: Dto. P.E.N. 19.147 26/09/1951

 Dto. Provincial 145
 28/02/1973

 Dto. Provincial 1.142
 09/11/1980

 Dto. Provincial 284
 22/02/1990

 Dto. Provincial 706
 16/05/1991

 Dto. Provincial 430
 22/03/1994

 Dto. Provincial 154
 07/02/1996

INSPECCION GENERAL DE PERSONAS JURÍDICAS PROV. DE RIO NEGRO: C – 629/38

## ESTADOS CONTABLES y MEMORIA AL 31 DE DICIEMBRE DE 2020

EJERCICIO ECONÓMICO Nº 90
INICIADO EL 01 DE ENERO DE 2020
FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2020
PRESENTADO EN MONEDA HOMOGÉNEA Y EN FORMA COMPARATIVA
EN PESOS

Genoveva Eguren Secretaria Gonzalo Caride
Tesorero

Martín V. Enevoldsen Presidente

Marcelo Deza Ernesto Cingolani
Titulares Revisores de Cuentas

Juan S. Kast

Contador Público (U.Sal)

C.P.C.E. Prov. Río Negro T° V F° 189 Firmado al solo efecto de su identificación

Con mi informe de fecha 15 de abril de 2021

ACTIVO

**ACTIVOS CORRIENTES** 

Inversiones (Nota 2.2)

Caja y Bancos (Nota 2.1)

Otros Créditos (Nota 2.5)

ACTIVOS NO CORRIENTES
Bienes de Uso (Anexo I)

**TOTAL DEL ACTIVO** 

Bienes de Cambio (Nota 2.6)

**TOTAL ACTIVOS CORRIENTES** 

**TOTAL ACTIVOS NO CORRIENTES** 

Créditos por Servicios (Nota 2.3)

Cuotas Sociales a Cobrar (Nota 2.4)

Domicilio legal: 20 de Febrero Nº 30 - 8400 - San Carlos de Bariloche - Río Negro Registro Dirección de Personas Jurídicas Nº C - 629/38

Actual

\$

19.082.843,44

2.257.768,76

1.900.435,41

24.259.403,29

132.312.092,46

132.312.092,46

156.571.495,75

691.012,22

327.327,47

15.99

**Anterior** 

22.060.373,56

5.076.159.72

2.127.002,48

1.932.485,57

32.608.225,91

127.572.202,77

127.572.202,77

160.180.428,68

970.049,46

442.155,12

# ESTADO DE SITUACIÓN PATRIMONIAL AL 31 DE DICIEMBRE DE 2020 COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR PRESENTADO EN MONEDA HOMOGÉNEA



<u>PASIVO</u>	<u>Actual</u>	<u>Anterior</u>
PASIVOS CORRIENTES	<b>\$</b>	<u>\$</u>
Cuentas a Pagar (Nota 3.1)	4.655.252,33	9.542.830,24
Deuda Bancaria (Nota 3.2)	262.417,54	-
Deudas Sociales a Pagar (Nota 3.3)	2.356.183,67	961.041,27
TOTAL PASIVOS CORRIENTES	7.273.853,54	10.503.871,51
PASIVOS NO CORRIENTES		
Previsiones (Anexo II)	4.857.343,44	5.285.732,07
Deudas Sociales a Pagar (Nota 3.3)	649.008,87	<del>-</del>
TOTAL PASIVOS NO CORRIENTES	5.506.352,31	5.285.732,07
TOTAL PASIVOS	12.780.205,85	15.789.603,58
PATRIMONIO NETO		
Según Estado Correspondiente	143.791.289.90	144.390.825,10

156.571.495,75

Martin V. Enevoldsen

Presidente

160.180.428,68

Las Notas 1 a 5 y los Anexos I a IV que se acompañan forman parte integrante de este Estado .

Genoveva Eguren Secretaria Gonzalo Caride Tesorero

to Cingoloni

Marcelo Deza Ernesto Cingolani Titulares

**TOTAL DEL PASIVO Y DEL PAT.NETO** 

Revisores de Cuentas

Juan S. Kast Contador Público (U. SAL) C.P.C.E. R.N. T° V F°189

Firmado al solo efecto de su identificación con mi informe de fecha 15 de abril de 2021

Domicilio legal: 20 de Febrero Nº 30 - 8400 - San Carlos de Bariloche - Río Negro Registro Dirección de Personas Jurídicas Nº C - 629/38



ESTADO DE RECURSOS Y GASTOS

CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2020

COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR

PRESENTADO EN MONEDA HOMOGÉNEA

	Actual \$	Anterior \$
RECURSOS Y GASTOS ORDINARIOS	¥	Ŧ
RECURSOS		
Recursos institucionales por Actividades (Anexo III)	25.079.896,91	62.370.833,26
Recursos Institucionales (Anexo IV)	25.578.835,71	26.400.271,81
	50.658.732,62	88.771.105,07
GASTOS		
Costo de Ventas y/o Servicios (Anexo III)	(21.402.480,30)	(46.370.831,95)
Gastos de Administración y Otros Gastos (Anexo IV)	(19.890.325,52)	(21.683.703,41)
Amortización Bienes de Uso (Anexo I)	(4.293.881,62)	(3.748.117,37)
	(45.586.687,44)	(71.802.652,73)
RESULTADOS ORDINARIOS - SUPERAVIT	5.072.045,18	16.968.452,34
Otros Ingresos y Egresos		
Resultados financieros y por tenencia (Incluido Recpam)	(5.671.580,38)	(6.573.464,22)
	(5.671.580,38)	(6.573.464,22)
(DÉFICIT) / SUPERAVIT DEL EJERCICIO	(599.535,20)	10.394.988,12

Las Notas 1 a 5 y los Anexos I a IV que se acompañan forman parte integrante de este Estado .

Genoveva Eguren Secretaria Martin V. Enevoldsen Presidente

Gonzalo Caride
Tesorero

Juan S. Kast Contador Público (U. SAL) C.P.C.E. R.N. T° V F°189

Firmado al solo efecto de su identificación con mi informe de fecha 15 de abril de 2021

Marcelo Deza Ernesto Cingolani Titulares

Domicilio legal: 20 de Febrero Nº 30 - 8400 - San Carlos de Bariloche - Río Negro Registro Dirección de Personas Jurídicas Nº C - 629/38



# ESTADO DE EVOLUCIÓN DEL PATRIMONIO NETO AL 31 DE DICIEMBRE DE 2020 COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR PRESENTADO EN MONEDA HOMOGÉNEA

	AP	ORTES DE LOS ASOCIA	DOS		TOTAL	TOTAL	
RUBROS	CAPITAL AJUSTE DEL CAPITAL		TOTAL	SUPERAVIT / (DEFICIT)	EJERCICIO ACTUAL	EJERCICIO ANTERIOR	
				ACUMUL.			
	\$	\$	\$	\$	\$	\$	
Saldos al inicio del ejercicio	465.288,28	8.502.045,70	8.967.333,98	135.423.491,12	144.390.825,10	133.995.836,98	
(Déficit) / Superávit del ejercicio				- 599.535,20	- 599.535,20	10.394.988,12	
Saldos al cierre del ejercicio	465.288,28	8.502.045,70	8.967.333,98	134.823.955,92	143.791.289.90	144.390.825,10	

Las Notas 1 a 5 y los Anexos I a IV que se acompañan forman parte integrante de este Estado .

Genoveva Eguren Secretaria

Gonzalo Caride Tesorero

Martin V. Enevoldsen Presidente

Juan S. Kast Contador Público (U. SAL) C.P.C.E. R.N. T° V F°189

Firmado al solo efecto de su identificación con mi informe de fecha 15 de abril de 2021 Marcelo Deza Ernesto Cingolani

Titulares



Domicilio: 20 de Febrero Nº 30 - 8400 - San Carlos de Bariloche - Río Negro Registro Dirección de Personas Jurídicas Nº C - 629/38

Nro. Legalización 0011-00006967

# ESTADO DE FLUJO DE EFECTIVO (MÉTODO DIRECTO) CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2020 COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR

# PRESENTADO EN MONEDA HOMOGÉNEA

	Actual \$	Anterior \$
VARIACIÓN DEL EFECTIVO		
Efectivo al inicio del ejercicio	27.136.533,27	26.469.668,46
Efectivo al cierre del ejercicio	19.082.859,43	27.136.533,27
(Disminución) / Aumento neto del efectivo	(8.053.673,84)	666.864,81
CAUSAS DE VARIACIÓN DEL EFECTIVO		
ACTIVIDADES OPERATIVAS		
Cobros por recursos para fines generales	38.193.697,41	76.127.412,95
Pagos Honorarios	(2.383.046,93)	(2.450.703,55)
Pagos Seguros	(1.029.814,45)	(1.285.863,82)
Pagos Servicios	(1.104.782,07)	(1.295.072,33)
Pagos Sueldos y Cs. Sociales	(15.708.608,01)	(26.738.056,10)
Pagos Transporte	(1.182.924,05)	(4.495.197,63)
Pago Proveedores	(9.961.762,42)	(20.628.041,46)
RECPAM Efectivo y sus equivalentes	(7.164.614,76)	(6.021.794,22)
FLUJO NETO DE EFVO. (UTILIZADO EN) / GENERADO POR ACTIV. OPERATIVAS_	(341.855,28)	13.212.683,84
ACTIVIDADES DE INVERSION		
Pagos por compra de Bienes de Uso	(9.033.771,29)	(13.965.292,07)
Donaciones para fines especificos	1.321.952,73	1.419.473,04
<u> </u>		
FLUJO NETO DE EFVO. UTILIZADO EN ACTIV. DE INV.	(7.711.818,56)	(12.545.819,03)
(DISMINUCIÓN) / AUMENTO NETO DEL EFECTIVO	(8.053.673,84)	666.864,81

Las Notas 1 a 5 y los Anexos I a IV que se acompañan forman parte integrante de este Estado .

Genoveva Eguren Secretaria Martin V. Enevoldsen Presidente

Gonzalo Caride Tesorero

Juan S. Kast Contador Público (U. SAL) C.P.C.E. R.N. T° V F°189

Firmado al solo efecto de su identificación con mi informe de fecha 15 de abril de 2021

Marcelo Deza Ernesto Cingolani

Titulares

Domicilio: 20 de Febrero № 30 – 8400 San Carlos de Bariloche – Río Negro Registro Dirección de Personas Jurídicas № C -629/38



# EJERCICIO ECONÓMICO FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2020 NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES PRESENTADAS EN MONEDA HOMOGÉNEA

#### 1 - NORMAS CONTABLES APLICADAS:

#### 1.1.- UNIDAD DE MEDIDA:

Los presentes Estados Contables están expresados en moneda homogénea. Los Estados Contables han sido reexpresados a moneda de cierre utilizando el IPC NACIONAL Empalme IPIM.

#### 1.2.- BASE DE PREPARACIÓN DE LOS ESTADOS CONTABLES:

Han sido preparados de acuerdo con las Normas Contables vigentes contenidas en las Resoluciones Técnicas Nº 16, 18, 19 y 41 de la Federación Argentina de Consejos Profesionales de Ciencias Económicas (F.A.C.P.C.E.), aprobadas por el Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la Provincia de Río Negro (C.P.C.E.R.N.) mediante las Resoluciones Nº 190, 195 y 352.

No se ha efectuado la segregación de los componentes financieros implícitos ni en la medición inicial, ni sobre los saldos de activos y pasivos a la fecha de los estados contables, tal como lo permite la RT 41 de la F.A.C.P.C.E. adoptada por Resolución 352 del C.P.C.E.R.N.

## 1.3.- CRITERIOS DE EXPOSICIÓN:

Para la presentación de los Estados Contables se dio cumplimiento a las Normas Generales y Particulares de exposición establecidas en las Resoluciones Técnicas Nº 8, 11, 19 y 25 de la F.A.C.P.C.E., adoptadas por el C.P.C.E.R.N. mediante Resoluciones Nº 136, 195, 207 y 262.

#### 1.4.- CRITERIOS DE VALUACIÓN:

Los Estados Contables han sido preparados en moneda homogénea, reconociendo los efectos de la inflación establecido por la R.T. Nº 6., de acuerdo con la Resolución JG 539 modificada por la Resolución JG 553 aprobadas por las Resoluciones 398 y 407 del C.P.C.E.R.N.

La empresa ejerció la opción de la RT 6 y la Res. JG 539-18 de presentar el RECPAM incluido en los resultados financieros y por tenencia en una sola línea.

Genoveva Eguren Secretaria Gonzalo Caride Tesorero Martín V. Enevoldsen Presidente

Marcelo Deza Ernesto Cingolani Titulares Revisores de Cuentas

Juan S. Kast Contador Público (U.Sal) C.P.C.E. Prov.Río Negro Tº V Fº 189

Firmado al solo efecto de su identificación Con mi informe de fecha 15 de abril de 2021

Domicilio: 20 de Febrero  $N^{\circ}$  30 – 8400 San Carlos de Bariloche – Río Negro Registro Dirección de Personas Jurídicas  $N^{\circ}$  C -629/38



# EJERCICIO ECONÓMICO FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2020 NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES (Continuación) PRESENTADAS EN MONEDA HOMOGÉNEA

## 1.5.- CRITERIOS DE MEDICIÓN AL CIERRE:

#### 1.5.1 - Caja y Bancos:

El efectivo y saldos en cuentas bancarias en pesos están valuados a su valor nominal. La moneda extranjera fue convertida a moneda argentina según tipo de cambio a la fecha de cierre del ejercicio.

#### 1.5.2 - Créditos y Deudas:

Los Créditos y Deudas se valúan de acuerdo al importe nominal de las sumas de dinero a recibir y/o entregar.

# 1.5.3. - Inversiones:

Los Depósitos a plazo fijo están valuados al valor de la imposición más los intereses devengados al cierre del ejercicio. Las colocaciones en fondos comunes de inversión se encuentran valuadas al valor de la cuotaparte vigente a la fecha de cierre del ejercicio, según corresponda.

## 1.5.4 - Bienes de Cambio:

Se encuentran valuados a su costo de reposición al cierre. El valor de los bienes no supera, en su conjunto, su valor recuperable.

# 1.5.5 - Bienes de Uso:

Los Bienes de Uso se encuentran reexpresados al 31/12/2020, menos las correspondientes amortizaciones acumuladas. La amortización de los bienes es calculada por el método de línea recta, en base a su vida útil, aplicando tasas anuales suficientes para extinguir valores al final de la vida útil estimada.

El valor de los bienes no excede, en su conjunto, su valor recuperable.

#### 1.6.- HECHOS RELEVANTES

En diciembre de 2019 se dio a conocer la aparición en China de un nuevo coronavirus SARS-CoV-2 (conocido como "COVID-19), que con posterioridad al 31 de diciembre de 2019 se expandió por todo el mundo. El 11 de marzo de 2020 la OMS declaró al brote de COVID-19 como una pandemia. La situación de emergencia sobre la salud pública llevó a que en los distintos países se tomaran diversas medidas para hacerle frente. El brote en sí mismo y las medidas adoptadas han afectado significativamente la actividad económica internacional con impactos diversos en cada país afectado y sectores de negocio. En el caso de la entidad, su actividad se encuentra afectada por distintas reglamentaciones del Poder Ejecutivo Nacional que dispusieron la suspensión de las actividades y servicios no esenciales, con flexibilizaciones paulatinas.

Genoveva Eguren Secretaria Gonzalo Caride Tesorero

Caride Martín V. Enevoldsen ero Presidente

Marcelo Deza Ernesto Cingolani Titulares Revisores de Cuentas

> Juan S. Kast Contador Público (U.Sal)

C.P.C.E. Prov.Río Negro Tº V Fº 189 Firmado al solo efecto de su identificación

Con mi informe de fecha 15 de abril de 2021

Domicilio: 20 de Febrero № 30 – 8400 San Carlos de Bariloche – Río Negro Registro Dirección de Personas Jurídicas № C -629/38



# EJERCICIO ECONÓMICO FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2020 NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES (Continuación) PRESENTADAS EN MONEDA HOMOGÉNEA

#### 1.6.- HECHOS RELEVANTES (Continuación):

A la fecha de aprobación de los presentes estados contables, la entidad no ha podido reanudar su actividad normal y los administradores estiman que esta situación generará impactos adversos y significativos sobre las operaciones de la entidad, y los relacionan con las medidas tomadas para ralentizar el efecto del brote y no con el brote en sí. Las incertidumbres en relación con los efectos, extensión y duración de esta cuestión, no permite una estimación razonable de ese impacto a la fecha de aprobación de los presentes estados contables, lo que dependerá de la gravedad de la emergencia sanitaria y del éxito de las medidas tomadas y que se tomen en el futuro por parte del gobierno, y de las propias que instrumente la Comisión Directiva de la entidad.

Genoveva Eguren Secretaria Gonzalo Caride Tesorero Martín V. Enevoldsen Presidente

Marcelo Deza Ernesto Cingolani Titulares Revisores de Cuentas

Juan S. Kast
Contador Público (U.Sal)
C.P.C.E. Prov.Río Negro Tº V Fº 189
Firmado al solo efecto de su identificación
Con mi informe de fecha 15 de abril de 2021

Domicilio Legal: 20 de Febrero N° 30 - 8400 - San Carlos de Bariloche - Río Negro Registro Dirección de Personas Jurídicas N° C - 629/38

# EJERCICIO FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2020

NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES (Continuación),

**COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR** 

PRESENTADAS EN MONEDA HOMOGÉNEA



Nro. Legalización 0011-00006967

PRESENTADAS EN MONEDA HOMOGENEA		
	<u>Actual</u>	<u>Anterior</u>
NOTA NO C COMPOSICIÓN DE LOS BURBOS DEL ACTIVO CORRIENTE	\$ V NO 2000 ENTE	<u>\$</u>
NOTA Nº 2 COMPOSICIÓN DE LOS RUBROS DEL ACTIVO CORRIENTE	Y NO CORRIENTE	
2.1 Caja y Bancos		
<u>Caja</u>	2 450 00	24 502 11
Efectivo Moneda Extranjera - USD 200 a \$ 83.25	3.450,00 16.650,00	34.502,11
Valores a Cobrar	10.030,00	133.668,27
Valores a Cobrai	20.100,00	168.170,38
Bancos	20.100,00	100.170,30
Banco Credicoop - Cta.Cte. Nº 196708	358.318,71	774.890,23
BBVA - Cta. Cte. \$ N° 258/0006654/6	615.853,31	59.484,29
BBVA - Cta. Cte \$ N° 258-006657/7 (CAX)	21.084,95	31.981,02
Banco Credicoop - C. A. U\$S Nº 191-137-010265/3	182.892,76	489.010,40
HSBC - Cta. Cte. \$ 6813-25785-7	21.239,94	12.077,10
Banco Nación Argentina - Cta.Cte. \$ 4630080544		2.655,65
HSBC . Cta Cte USD	389.178,77	-
HSBC - Caja de Seguridad	17.474.175,00	20.522.104,49
	19.062.743,44	21.892.203,18
	19.082.843,44	22.060.373,56
		· · ·
2.2 Inversiones		E 404 400 E4
Plazo Fijo - BBVA Fondo Común de Inversión	15.00	5.401.120,54
Intereses positivos a Devengar Plazo Fijo	15,99	21,77 (324.982,59)
intereses positivos a Devengal i lazo i ljo	15,99	5.076.159,72
	13,99	3.076.139,72
2.3 Créditos por Servicios		
Tarjetas Crédito y Débito	1.365.940,00	414.463,68
Mercado Pago	891.828,76	-
Gastos Pagados por Adelantado	-	555.585,78
	2.257.768,76	970.049,46
2.4 Cuotas Sociales a Cobrar		
Cuotas Sociales a Cobrar	2.804.409,64	2.948.423,86
Cuotas Sociales a Cobrar - Morosos	668.330,53	812.582,39
menos: Previsión Deudores Incobrables	(1.572.304,76)	(1.634.003,77)
	1.900.435,41	2.127.002,48
2 E Otros Créditos		
2.5 Otros Créditos	22.425.00	10 001 05
Gastos a Rendir Crédito con CAPSA	22.125,00	10.891,25
	177.279,00	1.871,93
Anticipos y Préstamos al personal Documentos a Cobrar	390.048,22 101.560,00	106.189,66
Documentos a Cobrai	691.012,22	323.202,28 <b>442.155,12</b>
	091.012,22	442.155,12
2.6 Bienes de Cambio		
Libros	_	108,91
Implementos Deportivos	47.780,00	64.721,24
Indumentaria - Uniformes	<del>-</del> 1.100,00	60.582,56
Mapas Cartográficos Zona Bche.	30.400,00	11.762,55
Anticipo Proveedores	249.147,47	1.795.310,31
7.111.0.1901.1000.000	327.327,47	1.932.485,57
δ¶* /		
	1- Engler	In

Genoveva Eguren Secretaria

> Gonzalo Caride Tesorero

Contador Público (U. SAL) C.P.C.E. R.N. T° V F°189

Juan S. Kast

Firmado al solo efecto de su identificación con mi informe de fecha 15 de abril de 2021

Martin V. Enevoldsen Presidente

\

Marcelo Deza Ernesto Cingolani

Titulares Revisores de Cuentas

Domicilio Legal: 20 de Febrero N° 30 - 8400 - San Carlos de Bariloche - Río Negro Registro Dirección de Personas Jurídicas N° C - 629/38



Nro. Legalización 0011-00006967

# EJERCICIO FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2020 NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES (Continuación), COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR PRESENTADAS EN MONEDA HOMOGÉNEA

NOTA N° 3. COMPOSICIÓN DE LOS RUBROS DE	I DASIVO CODDIE	ENTE V NO COPP	Actual \$	Anterior \$
	LI AUITO CONNIL	THE PRODUCTION	<u> </u>	
3.1 Cuentas a Pagar			F0 F40 04	0.070.700.70
Anticipos por Carreras de Aventura			53.512,34	6.279.729,79
Crédito a favor del socio			247.585,49	237.225,11
Cuotas Sociales Cobrado por Adelantado			2.190.963,50	2.648.616,50
Cobro anticipado prendas Ansilta			231.641,00	377.258,84
Cobro Anticipado Escuela de Montaña Cobro Anticipado Escuela Juvenil de Ski			1.319.250,00	-
Otros anticipado Escuela Juverni de Ski Otros anticipos (escalada deportiva, Prep. Fisica, MTI	D١		560.000,00 52.300,00	-
Olios anticipos (escalada deportiva, Frep. Fisica, IVITI	D)	-	4.655.252,33	9.542.830,24
		=	4.655.252,55	9.342.030,24
3.2 Deuda Bancaria				
Préstamo Banco HSBC		=	262.417,54	
3.3 Deudas Sociales a Pagar	Corriente \$	No corriente \$		
Remuneraciones a Pagar	13.555,38		13.555,38	61.694,75
Cargas Sociales a Pagar	437.185,95		437.185,95	477.600,11
Provisión para SAC y Vacaciones	358.614,01		358.614,01	391.886,78
Sindicato a Pagar	97.631,16		97.631,16	17.587,20
Plan de pagos Cs. Sociales	1.405.888,52	649.008,87	2.054.897,39	-
Retenciones Imp.Ganancias a Pagar	43.308,65		43.308,65	12.272,43
	2.356.183,67	649.008,87	3.005.192,54	961.041,27
NOTA N° 4. COMPOSICIÓN DE LOS RUBROS DE	L PATRIMONIO NE	<u>=TO</u>	0.007.000.00	0.007.000.00
4.1 Capital Social			8.967.333,98	8.967.333,98
4.2 Resultados Acumulados			405 400 404 40	405 000 500 00
Superávit (Déficit) No Asignado Acumulado			135.423.491,12	125.028.502,92
Superávit (Déficit) No Asignado del Ejercicio			(599.535,20)	10.394.988,20
		-	143.791.289,90	144.390.825,10
			1- Guller	ln
Genoveva Eguren	11		Martin V. En	
Secretaria	Preside	ente		

Gonzalo Caride
Tesorero

Juan S. Kast Contador Público (U. SAL) C.P.C.E. R.N. T° V F°189

Firmado al solo efecto de su identificación con mi informe de fecha 15 de abril de 2021

Marcelo Deza Ernesto Cingolani Titulares

Domicilio Legal: 20 de Febrero Nº 30 - 8400 - San Carlos de Bariloche - Río Negro Registro Dirección de Personas Jurídicas Nº C - 629/38

# **EJERCICIO FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2020**

# NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES, COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR (CONTINUACIÓN) PRESENTADAS EN MONEDA HOMOGÉNEA



## Nro. Legalización 0011-00006967

# 5, INFORMACIÓN REQUERIDA POR LA RESOLUCIÓN TÉCNICA Nº 11 -Cap. VII - A.2

		TRIMESTR	RE	I			TOTALES		TASAS	OBSERVACIONES
RUBROS	I	II	III	IV	SUB-TOTAL	mas de 1 año	Actual	Anterior	1	
	\$	\$	\$	\$	\$	\$	\$	\$	%	
ACTIVOS										
<u>Créditos por Servicios</u>										
Tarjetas Crédito y Débito	1.365.940,00	-	_	_	1.365.940,00	-	1.365.940,00	414.463,68		
Mercado Pago	891.828,76				891.828,76	-	891.828,76	, -		
Gastos Pagados por Adelantado	· -	-	_	_	, -	-	_	555.585,78		
TOTAL CRÉDITOS POR SERVICIOS	2.257.768,76	-	-	-	2.257.768,76	-	2.257.768,76	970.049,46	1	
Cuotas Sociales a Cobrar	<u> </u>				,		· · ·	•	1	
Cuotas Sociales a Cobrar	420.661,45	504.793,74	560.881,93	1.318.072,52	2.804.409,64	-	2.804.409,64	2.948.423,86		
Cuotas Sociales a Cobrar - Morosos	100.249,58	120.299,50	133.666,11	314.115,34	668.330,53	-	668.330,53	812.582,39		
Previsión Incobrables	- 235.845,71 -	283.014,86	- 314.460,95	- 738.983,24 -	1.572.304,76		1.572.304,76	1.634.003,77		
TOTAL CUOTAS SOCIALES A COBRAR	285.065,32	342.078,38	380.087,09	893.204,62	1.900.435,41	-	1.900.435,41	2.127.002,48	1	
Otros Créditos			,					,	1	
Gastos a Rendir	22.125,00	_	_	_	22.125,00	_	22.125,00	10.891,25		
Crédito con CAPSA	177.279,00	_	_	_	177.279,00	_	177.279,00	1.871,93		
Documentos a Cobrar	101.560,00				101.560,00	-	101.560,00	323.202,28		
Anticipos y Préstamos al personal	390.048,22	_	_	_	390.048,22	_	390.048,22	106.189,66		
TOTAL OTROS CRÉDITOS	691.012,22	_	_	_	691.012,22	-	691.012,22	442.155,12	1	
	00.110.12,22				0011012,22				<b>∄</b> 7	
TOTAL ACTIVOS	3.233.846,30	342.078,38	380.087,09	893.204,62	4.849.216,39	-	4.849.216,39	3.539.207,06		
<u>PASIVOS</u>										
Cuentas a Pagar										
Anticipos por Carreras y Aventuras	26.756,17	26.756,17	-	-	53.512,34	-	53.512,34	6.279.729,79		
Crédito a favor del socio	247.585,49	-	-	-	247.585,49	-	247.585,49	237.225,11		
Cuotas Sociales cobrado por Adelantado	2.190.963,50	-	-	-	2.190.963,50	-	2.190.963,50	2.648.616,50		
Cobro anticipado prendas Ansilta	231.641,00	-	-	-	231.641,00	-	231.641,00	377.258,84		
Cobro Anticipado Escuela de Montaña	1.319.250,00	-	-	-	1.319.250,00	-	1.319.250,00	=		
Cobro Anticipado MTB	560.000,00	-	-	-	560.000,00	-	560.000,00	-		
Otros anticipos	52.300,00	-	-	-	52.300,00	-	52.300,00	-		
TOTAL CUENTAS A PAGAR	4.628.496,16	26.756,17	-	-	4.655.252,33	-	4.655.252,33	9.542.830,24	_	
<u>Deuda Bancaria</u>										
Préstamo HSBC	65.604,39	65.604,39	65.604,39	65.604,37	262.417,54	-	262.417,54	-		
TOTAL CUENTAS A PAGAR	65.604,39	65.604,39	65.604,39	65.604,37	262.417,54	-	262.417,54	-		
Deudas Sociales a Pagar										
Remuneraciones a Pagar	13.555,38				13.555,38		13.555,38	61.694,75		
Cargas Sociales a Pagar	437.185,95	-	-	-	437.185,95		437.185,95	477.600,11		
Provisión para SAC y Vacaciones	358.614,01	-	-	-	358.614,01		358.614,01	391.886,78		
Sindicato a Pagar	97.631,16	-	-	-	97.631,16		97.631,16	17.587,20		
Plan de pagos Cs. Sociales	747.394,65	521.648,99	66.749,35	70.095,53	1.405.888,52	649.008,87	2.054.897,39	-		
Retenciones Imp.Ganancias a Pagar	43.308,65	<u>-</u>	-	-	43.308,65		43.308,65	12.272,43	]	
TOTAL DEUDAS SOCIALES A PAGAR	1.697.689,80	521.648,99	66.749,35	70.095,53	2.356.183,67	649.008,87	3.005.192,54	961.041,27	1	
	+									+
TOTAL PASIVOS	6.391.790,35	614.009,55	132.353,74	135.699,90	7.273.853,54	649.008,87	7.922.862,41	10.503.871,51		

Juan S. Kast
Contador Público (U. SAL)
C.P.C.F. R.N. T° V.F°189

con mi informe de fecha 15 de abril de 2021

C.P.C.E. R.N. T° V F°189 Firmado al solo efecto de su identificación Marcelo Deza Ernesto Cingolani Titulares

Revisores de Cuentas

Genoveva Eguren Secretaria Gonzalo Caride Tesorero Martin V. Enevoldsen Presidente

Domicilio Legal: 20 de Febrero Nº 30 - 8400 - San Carlos de Bariloche - Río Negro Registro Dirección de Personas Jurídicas Nº C - 629/38

# EJERCICIO FINALIZADO EL31 DE DICIEMBRE DE 2020 BIENES DE USO, COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR PRESENTADO EN MONEDA HOMOGÉNEA



ANEXO I

	VALOR AL		VALOR AL	AMORTIZACIONES					
RUBROS	COMENZAR EL	AUMENTOS	FINALIZAR EL	ACUM.AL		EJERCICIO	ACUM.AL	NETO	NETO
	EJERCICIO		EJERCICIO	INICIO DEL	ALIC.	MONTO	CIERRE DEL	ACTUAL	ANTERIOR
				EJERCICIO			EJERCICIO		
	\$	\$	\$	\$	%	\$	\$	\$	\$
Terrenos	1.645.983,50	-	1.645.983,50	-	-	-	-	1.645.983,50	1.645.983,50
Sede Social	3.221.141,91	5.720.998,84	8.942.140,75	242.185,72	2,00	178.842,78	421.028,50	8.521.112,25	2.978.956,19
Oficina de Informes-Cabaña	124.434,49	-	124.434,49	52.132,96	2,00	2.488,69	54.621,65	69.812,84	72.301,53
Refugio Reynaldo Knapp	10.232.832,93	-	10.232.832,93	954.286,95	2,00	204.656,65	1.158.943,60	9.073.889,33	9.278.545,97
Refugio Laguna Negra	1.339.284,77	227.167,17	1.566.451,94	317.725,81	2,00	31.328,90	349.054,71	1.217.397,23	1.021.558,96
Refugio Viejo Tronador	157.865,73		157.865,73	67.083,28	2,00	3.157,31	70.240,61	87.625,12	90.782,44
Refugio Gral San Martín	30.434.474,78	-	30.434.474,78	1.767.666,86	2,00	608.689,50	2.376.356,36	28.058.118,42	28.666.807,92
Refugio Kaltschmidt	35.967.901,86	206.959,77	36.174.861,63	7.606.151,70	2,00	719.357,96	8.325.509,66	27.849.351,97	28.361.750,16
Refugio Las Nubes	199.604,38	8.154,49	207.758,87	32.207,69	2,00	3.992,14	36.199,83	171.559,04	167.396,70
Autocamping y Obra Techo Los Rápidos	2.127.527,24	-	2.127.527,24	344.657,99	2,00	41.698,01	386.356,00	1.741.171,24	1.782.869,24
Autocamping Pampa Linda	1.113.763,66	53.512,39	1.167.276,05	726.764,22	2,00	8.614,43	735.378,65	431.897,40	386.999,44
Carpas móviles	24.798,40		24.798,40	5.951,62	2,00	495,97	6.447,59	18.350,81	18.846,79
Obra Turbina Frey	3.266.203,66	23.528,16	3.289.731,82	443.154,11	2,00	65.324,13	508.478,24	2.781.253,58	2.823.049,54
Proyecto Refugio Frey	255.262,66		255.262,66	51.270,33	2,00	5.105,25	56.375,58	198.887,08	203.992,34
Remodelación Refugio Frey - Obra en Curso	1.197.887,48	-	1.197.887,48	-			-	1.197.887,48	1.197.887,49
Implementos Frey	572.732,58	-	572.732,58	572.732,58	10,00	-	572.732,58	-	-
Museo Meilling	1.971.411,68	-	1.971.411,68	456.260,90	2,00	39.428,24	495.689,14	1.475.722,54	1.515.150,78
Refugio Agostino Rocca	44.874.057,78	1.010.470,43	45.884.528,21	6.745.402,85	2,00	889.521,71	7.634.924,56	38.249.603,65	38.128.654,93
Reubicación Neumeyer	251.704,39	-	251.704,39	-	-	-	-	251.704,39	251.704,38
Videoteca	55.971,37	-	55.971,37	55.971,37	-	-	55.971,37	-	0,01
Aparatos Deportivos	7.366.945,83	256.771,74	7.623.717,57	3.896.734,80	10,00	592.960,36	4.489.695,16	3.134.022,41	3.470.211,02
Instalaciones Deportivas	344.706,03	-	344.706,03	344.706,02	10,00	-	344.706,02	0,01	0,00
Biblioteca	101.120,10	-	101.120,10	101.120,09	10,00	-	101.120,09	0,01	0,01
Implementos CAX	797.489,84	-	797.489,84	743.336,12	10,00	18.051,26	761.387,38	36.102,46	54.153,72
Muebles y Ut.Administración	2.172.838,84	132.381,49	2.305.220,33	1.580.989,12	10,00	124.235,27	1.705.224,39	599.995,94	591.849,72
Muebles y Utiles Refugios	251.478,77	-	251.478,77	251.478,77	10,00	-	251.478,77	(0,00)	0,01
Equipamientos Refugios	1.125.840,88	-	1.125.840,88	788.088,49	10,00	112.584,08	900.672,57	225.168,31	337.752,40
Uniformes Instructores	6.129.374,13	1.393.826,81	7.523.200,94	6.129.374,13	33,00	464.608,93	6.593.983,06	929.217,88	-
Implementos Esqui Fondo	280.933,63	-	280.933,63	280.933,63	10,00	-	280.933,63	-	-
Refugio Berghof	4.260.899,09	-	4.260.899,09	593.369,84	2,00	85.217,99	678.587,83	3.582.311,26	3.667.529,21
Puente Casa de Piedra	270.139,79	-	270.139,79	54.028,00	2,00	5.402,81	59.430,81	210.708,98	216.111,79
Obra Pasarela Frias	129.736,99	-	129.736,99	23.352,68	2,00	2.594,73	25.947,41	103.789,58	106.384,33
Refugio Velco	13.544,65	-	13.544,65	2.438,04	2,00	270,91	2.708,95	10.835,70	11.106,61
SCA Implementos Aventura	852.535,95	-	852.535,95	459.341,27	10,00	85.253,61	544.594,88	307.941,07	393.194,66
Obra Refugio Laguna Cab	130.670,98	-	130.670,98	-	-	-	-	130.670,98	130.670,98
TOTALES	163.263.100,75	9.033.771,29	172.296.872,04	35.690.897,94	-	4.293.881,62	39.984.779,56	132.312.092,46	127.572.202,77

Juan S. Kast Contador Público (U. SAL) C.P.C.E. R.N. T° V F°189

Firmado al solo efecto de su identificación con mi informe de fecha 15 de abril de 2021

Marcelo Deza Ernesto Cingolani Titulares

Revisores de Cuentas

Genoveva Eguren Secretaria Gonzalo Caride Tesorero Martin V. Enevoldsen Presidente

Domicilio Legal: 20 de Febrero Nº 30 - 8400 - San Carlos de Bariloche - Río Negro Registro Dirección de Personas Jurídicas Nº C - 629/38

# EJERCICIO FINALIZADO EL31 DE DICIEMBRE DE 2020 COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR PRESENTADO EN MONEDA HOMOGÉNEA



<u>PREVISIONES</u>

	SALDO AL			TOT	ALES
RUBROS	COMIENZO DEL EJERCICIO	AUMENTOS	DISMINU- CIONES	ACTUAL	ANTERIOR
	\$	\$	\$	\$	\$
Incluídas en el Pasivo No Corriente					
Previsión para Indemnización Despido	5.285.732,07	1.362.914,27	1.791.302,90	4.857.343,44	5.285.732,07
TOTALES	5.285.732,07	1.362.914,27	1.791.302,90	4.857.343,44	5.285.732,07

Genovèva Eguren Secretaria

Juan S. Kast Contador Público (U. SAL) C.P.C.E. R.N. T° V F°189

Firmado al solo efecto de su identificación con mi informe de fecha 15 de abril de 2021

Gonzalo Caride Tesorero Martin V. Enevoldsen Presidente

Marcelo Deza Ernesto Cingolani Titulares

Domicilio Legal: 20 de Febrero Nº 30 - 8400 - San Carlos de Bariloche - Río Negro Registro Dirección de Personas Jurídicas Nº C - 629/38

INGRESOS POR VENTAS Y/O SERVICIOS Y SUS RESPECTIVOS COSTOS CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2020 **COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR** PRESENTADO EN MONEDA HOMOGÉNEA



**ANEXO III** 

Detalle	INGRESOS	соѕтоѕ	TOTALES			
			2020	2019		
	\$	\$	\$	\$		
Escuela de Esqui Alpino, Nordico y Snowboard	5.005.296,28	7.607.643,80	(2.602.347,52)	(2.335.228,67)		
Aporte Institucional C.I.I. Patagonico	-	58.446,99	(58.446,99)	(291.155,01)		
Escuela de Montaña	2.028.531,41	3.279.655,67	(1.251.124,26)	(567.750,88)		
Escuela de Escalada	537.823,55	605.080,36	(67.256,81)	(358.192,63)		
Escuela de Travesía	47.985,19	44.729,96	3.255,23	-		
Escalada de Hielo	220.000,00	193.123,10	26.876,90	-		
GEDA	322.684,66	384.479,94	(61.795,28)	86.701,60		
Salidas de Baja Dificultad	-	-	-	(3.980,39)		
Carreras de Aventura	7.935.749,79	4.461.028,53	3.474.721,26	1.518.836,24		
Refugios de Montaña	1.924.405,91	1.144.585,23	779.820,68	3.646.138,91		
Campings	1.252.500,00	-	1.252.500,00	1.006.616,70		
Alquileres y Concesiones Cº Catedral	3.413.243,79	1.401.605,81	2.011.637,98	13.297.696,40		
Escuela MTB	1.367.073,00	739.392,66	627.680,34	103.466,85		
Preparación fisica y Entrenamiento CAB	580.511,00	964.563,49	(384.052,49)	-		
Skate CAB	23.200,00	-	23.200,00	-		
Proyecto Sendas y Picadas	200.000,00	227.322,95	(27.322,95)	-		
Otros Cursos	220.892,33	290.821,81	(69.929,48)	(103.147,81)		
TOTALES AL 31/12/2020	25.079.896,91	21.402.480,30	3.677.416,61	-		
TOTALES AL 31/12/2019	62.370.833,26	46.370.831,95		16.000.001,31		

Genoveva Eguren Secretaria

Gonzalo Caride Tesorero

Martin V. Enevoldsen

Presidente

Juan S. Kast

Contador Público (U. SAL) C.P.C.E. R.N. T° V F°189

Firmado al solo efecto de su identificación con mi informe de fecha 15 de abril de 2021

Ernesto Cingolani Marcelo Deza

> Titulares Revisores de Cuentas



Domicilio Legal: 20 de Febrero Nº 30 - 8400 - San Carlos de Bariloche - Río Negro Registro Dirección de Personas Jurídicas Nº C - 629/38



**INGRESOS Y EGRESOS INSTITUCIONALES** 

CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2020

COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR

PRESENTADO EN MONEDA HOMOGÉNEA

**ANEXO IV** 

Detalle	INGRESOS	GASTOS	тотл	ALES
		0.10.00	2020	2019
	\$	\$	\$	\$
Cuotas Sociales	11.461.721,39	318.638,90	11.143.082,49	11.224.219,08
Sede Social	-	1.154.895,94	(1.154.895,94)	(1.674.300,91)
Cabañas Informes	-	-	-	77.274,54
Terreno Calle Morales	-	43.840,62	(43.840,62)	(38.793,07)
CAX	365.244,68	777.914,55	(412.669,87)	(408.990,79)
FASA-FREM-UPAME	78.841,50	473.238,32	(394.396,82)	6.589,15
Sueldos y Cargas Sociales	-	10.407.097,15	(10.407.097,15)	(11.977.267,50)
Impuestos	-	76.932,32	(76.932,32)	(104.157,50)
Festejos y Homenajes	-	99.758,43	(99.758,43)	(252.597,83)
Anuario y Boletines	122.137,40	193.983,80	(71.846,40)	(383.550,80)
Servicios de Terceros	-	2.383.046,93	(2.383.046,93)	(2.450.703,55)
Deudores Incobrables	-	882.418,79	(882.418,79)	(464.701,14)
Aportes para fines específicos	1.321.952,73	-	1.321.952,73	1.419.473,04
Varios	222.923,41	33.449,83	189.473,58	128.913,33
Indumentaria Deportiva	164.849,30	614.282,04	(449.432,74)	318.801,18
Gastos Bancarios o Plataforma de Cobro	-	1.074.230,14	(1.074.230,14)	(1.574.684,47)
Resultado Financiero	11.757.158,28	195.353,75	11.561.804,53	10.871.045,64
Pista Atletismo	-	47.422,54	(47.422,54)	-
Seguros	84.007,02	1.113.821,47	(1.029.814,45)	-
TOTALES AL 31/12/2020	25.578.835,71	19.890.325,52	5.688.510,19	-
TOTALES AL 31/12/2019	26.400.271,81	21.683.703,41	-	4.716.568,40

Genoveva Eguren Secretaria

Gonzalo Caride Tesorero

Martin V. Enevoldsen Presidente

Juan S. Kast Contador Público (U. SAL) C.P.C.E. R.N. T° V F°189

Firmado al solo efecto de su identificación con mi informe de fecha 15 de abril de 2021 Marcelo Deza Ernesto Cingolani

**Titulares** 

# Informe de la Comisión Revisora de Cuentas



Señores Asociados del Club Andino Bariloche 20 de febrero 30 San Carlos de Bariloche PRESENTE

De nuestra consideración:

Les informamos que hemos revisado los estados contables del Club Andino Bariloche por el ejercicio comprendido entre el 1 de enero y el 31 de diciembre de 2020. Hemos examinado los registros contables, verificando en forma selectiva la documentación que respalda las anotaciones contables, las cuales son llevadas de acuerdo a las normas contables vigentes.

Los documentos examinados al 31 de diciembre de 2020 fueron: 1) Estado de Situación Patrimonial, 2) Estado de Recursos y Gastos, 3) Estado de Evolución del Patrimonio Neto, 4) Estado de Flujo de Efectivo y 5) Notas, Memoria y Anexos que forman parte integrante de los Estados Contables al 31 de diciembre de 2020.

Nuestro trabajo se basó en la auditoría externa efectuada sobre los mencionados estados contables, la cual culminó con el correspondiente informe del auditor, adjunto al presente informe, y a la cual nos remitimos.

Por último, informamos a los asociados que las observaciones técnicas efectuadas para con el balance fueron atendidas favorablemente por las autoridades del Club Andino Bariloche, razón por la cual aconsejamos a la Honorable Asamblea la aprobación del Estado de Situación Patrimonial, Estado de Recursos y Gastos, Estado de Evolución del Patrimonio Neto, Estado de Flujo de Efectivo, Notas, Memoria y Anexos que forman parte integrante de los Estados Contables cerrados al 31 de diciembre de 2020.

San Carlos de Bariloche. 15 de abril de 2021.

Marcelo Deza Ernesto Cingolani Comisión Revisora de Cuentas



P. Moreno 69 Piso 4º 8400 San Carlos de Bariloche – Río Negro Avenida Córdoba № 456 – Piso 1 Ciudad Autónoma de Buenos Aires Tel.: (0294) 4423171 Fax: (0294) 4424739

e-mail: info@estudio-kast.com.ar www.estudio-kast.com.ar

#### **INFORME DEL AUDITOR INDEPENDIENTE**

Señores Asociados de CLUB ANDINO BARILOCHE CUIT Nº: 30-58125605-8

Domicilio Legal: 20 de Febrero N°30 8400 – San Carlos de Bariloche – Río Negro



#### Nro. Legalización 0011-00006967

#### **INFORME SOBRE LOS ESTADOS CONTABLES**

He auditado los estados contables adjuntos del Club Andino Bariloche, que comprenden el estado de situación patrimonial al 31 de diciembre de 2020, el estado de recursos y gastos, el estado de evolución del patrimonio neto y el estado de flujo de efectivo (Método Directo) correspondiente al ejercicio económico terminado en dicha fecha, así como un resumen de las políticas contables significativas y otra información explicativa incluida en las notas 1 a 5 y los anexos I a IV.

Las cifras y otra información correspondientes al ejercicio económico terminado el 31 de diciembre de 2019 son parte integrante de los estados contables mencionados precedentemente y se las presenta con el propósito de que se interpreten exclusivamente en relación a las cifras y con la información del ejercicio económico actual.

#### RESPONSABILIDAD DE LA COMISIÓN DIRECTIVA EN RELACIÓN CON LOS ESTADOS CONTABLES

La Comisión Directiva es responsable de la preparación y presentación razonable de los estados contables adjuntos de conformidad con las normas contables profesionales argentinas, y del control interno que la Comisión Directiva considere necesario para permitir la preparación de estados contables libres de incorrecciones significativas.

#### **RESPONSABILIDAD DEL AUDITOR**

Mi responsabilidad consiste en expresar una opinión sobre los estados contables adjuntos basada en mi auditoría. He llevado a cabo mi examen de conformidad con las normas de auditoría establecidas en la Resolución Técnica N° 37 de la Federación Argentina de Consejos Profesionales de Ciencias Económicas. Dichas normas exigen que cumpla los requerimientos de ética, así como que planifique y ejecute la auditoría con el fin de obtener una seguridad razonable de que los estados contables están libres de incorrecciones significativas.

Una auditoría conlleva la aplicación de procedimientos para obtener elementos de juicio sobre las cifras y la información presentadas en los estados contables. Los procedimientos seleccionados dependen del juicio del auditor, incluida la valoración de los riesgos de incorrecciones significativas en los estados contables. Al efectuar dichas valoraciones del riesgo, el auditor tiene en cuenta el control interno pertinente para la preparación y presentación razonable por parte de la entidad de los estados contables, con el fin de diseñar los procedimientos de auditoría que sean adecuados en función de las circunstancias y no con la finalidad de expresar una opinión sobre la eficacia del control interno de la entidad. Una auditoría también incluye la evaluación de la adecuación de las políticas contables aplicadas y de la razonabilidad de las estimaciones contables realizadas por la Comisión Directiva de la entidad, así como la evaluación de la presentación de los estados contables en su conjunto.

Considero que los elementos de juicio que he obtenido proporcionan una base suficiente y adecuada para mi opinión de auditoría.

## **OPINIÓN**

En mi opinión, los estados contables adjuntos presentan razonablemente, en todos sus aspectos significativos, la situación patrimonial del Club Andino Bariloche al 31 de diciembre de 2020, así como sus recursos y gastos, la evolución de su patrimonio neto y el flujo de su efectivo correspondientes al ejercicio económico terminado en esa fecha, de conformidad con las normas contables profesionales argentinas.

# ENFASIS SOBRE LOS IMPACTOS NEGATIVOS DE LA PANDEMIA DE COVID-19 EN LAS ACTIVIDADES DE LA ENTIDAD

Sin modificar mi opinión, quiero enfatizar la información contenida en la nota 1.6 a los estados contables adjuntos, que describe los efectos negativos que la pandemia de COVID-19 ha tenido y se espera que siga teniendo en los próximos meses sobre las actividades operativas y financieras de la entidad

# INFORME SOBRE OTROS REQUERIMIENTOS LEGALES Y REGLAMENTARIOS

a) Según surge de los registros contables de la entidad, el pasivo devengado al 31 de diciembre de 2020 a favor del Sistema Integrado Previsional Argentino en concepto de aportes y contribuciones previsionales ascendía a \$291.642,99 (Pesos: Doscientos noventa y un mil seiscientos cuarenta y dos con noventa y nueve centavos.), no exigibles a esa fecha.

b) He aplicado los procedimientos sobre prevención de lavado de activos de origen delictivo y financiación del terrorismo previstos en la Resolución N° 420/11 de la Federación Argentina de Consejos Profesionales de Ciencias Económicas, aprobada por la Resolución Nº 315/12 del Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la Provincia de Río Negro.

San Carlos de Bariloche, 15 de abril de 2021 Provincia de Río Negro.

> Juan S. Kast Contador Público (U.SAL.) C.P.C.E. Prov. Río Negro Tº V Fº 189